

Grilles de performances « espoirs »

La Direction Technique Nationale confirme pour cette saison 2009-2010 le maintien des grilles de performances actuelles permettant l'accès aux listes « espoirs ». Ce sont ces grilles qui seront prises en compte pour les prochaines inscriptions au 1^{er} octobre 2010.

Cependant, l'ensemble de ces grilles sera révisé en même temps que les grilles de séries, celles des collectifs internationaux et les grilles de qualification qui seront applicables pour les deux dernières saisons de l'olympiade. Cette révision s'inscrit dans le cadre de l'étude prévue à l'issue de cette saison sportive concernant l'évolution des performances aux niveaux mondial et national.

La D.T.N.

Le 21 mai 2010